



Antwort zur Anfrage Nr. 0705/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen  
betreffend **Verlagerung der Grundschule**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Grundschule Mainz-Finthen wurde mit Beginn des Schuljahres 2010/2011 Ganztagschule in Angebotsform. Damit verbunden ist u. a. die Notwendigkeit der Herstellung eines Küchen- und Mensabereiches für die Verpflegung der Ganztagschülerinnen und -schüler.

Seitens der Verwaltung wird in Abstimmung mit der Schulleitung der Grundschule Mainz-Finthen sowie der Schulaufsichtsbehörde geprüft, ob eine wirtschaftliche Zusammenführung der beiden Schulstandorte möglich ist.

Sobald der Verwaltung belastbare Informationen vorliegen, werden die städtischen Gremien darüber unterrichtet.

Mainz, 23.01.2014

gez. Merkator

Kurt Merkator  
Beigeordneter